



Me gusta y interese siempre en su compañía.

D.ª Teresa Pla

Querida hermana: acabo de recibir carta de un amigo teresiano y sacerdote que me dice así: "Me he visto con el capellán catedrático de la Normal, en quien los demás examinadores, todos de buena índole, tienen depositada toda su confianza, y me ha dicho que pueden venir en los primeros días del mes de junio sus recomendadas seguras de volverse con el título de maestras,

de lo menos habrán diez a este punto, donde serán recibidas por teresianas muy fervorosas y amigas conocidas. Ya hablaremos. Si fuesen ciento creo que todas pasarán allí.

Hoy he recibido la primera suscripción de teresianas a favor de la obra del colegio de nuestra amada Madre Sta. Teresa. Es del pueblo de Caseras, que conoce bien Saturnina: pues de allí me mandan la primera vez 31 pesetas. Dios se lo pague. Si así van continuando haremos de un tirón toda la obra. La Santa se lo pague. Oremos y esperemos. Acabo de llegar de Jesús. Ha salido el Sr. Obispo a ver las obras. Le han admirado los cimientos y las magníficas piedras de sillería labradas que se han de colocar luego. Crece la obra, pero como tienen 5 y 6 palmos de grosor las paredes, a pesar de colocar piedras enormes, no va tan aprisa como quisiera. En este momento sale el Director de la obra y me dice que, si podemos contar con recursos, por julio cubierto todo lo que nos proponemos, esto es un salón de 150 palmos de largo. Acabo de recibir 10 pesetas de otro pueblo pobre. Ya tenemos lo menos 6 postulantes más a la Compañía desde que han visto

Viva Jesús y su Teresa siempre en su Compañía

D.ª Teresa Pla

Estimada en Jesús: acabo de recibir carta de un amigo teresiano y sacerdote que me dice así: "Me he visto con el capellán catedrático de la Normal, en quien los demás examinadores, todos de buena índole, tienen depositada toda su confianza, y me ha dicho que pueden venir en los primeros días del mes de junio sus recomendadas seguras de volverse con el título de maestras".

Dos lo menos habrán de ir a este punto, donde serán recibidas por teresianas muy fervorosas y amigas conocidas. Ya hablaremos. Si fuesen ciento creo que todas pasarán allí.

Hoy he recibido la primera suscripción de teresianas a favor la obra del colegio de nuestra amada Madre Sta. Teresa. Es del pueblo de Caseras, que conoce bien Saturnina: pues de allí me mandan la primera vez 31 pesetas. Dios se lo pague. Si así van continuando haremos de un tirón toda la obra. La Santa se lo pague. Oremos y esperemos. Acabo de llegar de Jesús. Ha salido el Sr. Obispo a ver las obras. Le han admirado los cimientos y las magníficas piedras de sillería labradas que se han de colocar luego. Crece la obra, pero como tienen 5 y 6 palmos de grosor las paredes, a pesar de colocar piedras enormes, no va tan aprisa como quisiera. En este momento sale el Director de la obra y me dice que, si podemos contar con recursos, por julio cubierto todo lo que nos proponemos, esto es un salón de 150 palmos de largo. Acabo de recibir 10 pesetas de otro pueblo pobre. Ya tenemos lo menos 6 postulantes más a la Compañía desde que han visto

la primera piedra. Hay nuevas y muy buenas. La Santa de nuestro
 corazón nos asista. Nuevas contradicciones sobre el colegio, y
 casi insuperables relativas a las obras; pero confío se vencerán
 todas, como las que han surgido hasta aquí.

Dime si papales tiene Saturnina, y la Blanch.

No puedo más por hoy. Vengan los libros enseguida.

Se repite en Jesús y su Teresa afmo. SS. y C.

bendice

Enrique de Ossó

Tortosa 21/5/78.

la primera piedra. Hay nuevas y muy buenas. La Santa de
 nuestro corazón nos asista. Nuevas contradicciones con el
 colegio, y casi insuperables relativas a las obras; pero confío
 se vencerán todas, como las que han surgido hasta aquí.

Dime qué papeles tiene Saturnina, y la Blanch.

No puedo más por hoy, Vengan los libros enseguida.

Se repite en Jesús y su Teresa afmo. SS. y C.

y P. que os bendice

Enrique de Ossó

Tortosa 21/5/78